

Montagehinweis für LED-Panel

- falls zu wenig Platz an der Decke vorhanden sein sollte.

Hier nun die Anleitung zur Montage des LED-Panels 120 x 30 cm wenn zu wenig Platz zur Verfügung steht. Sie brauchen dazu einen Helfer!

Nun bitte in der Reihenfolge abarbeiten:

1. den Treiber mit dem LED-Panel verbinden, das heißt zusammenstecken.
2. den Rahmen auf dem Arbeitstisch zusammenschrauben.
3. die Bohrlöcher an der Decke anzeichnen und bohren
4. den Rahmen wieder zerlegen
5. eines der langen Rahmenteile an die Decke fest anschrauben
6. das 2. lange Rahmenteil nun anschrauben, aber die Schrauben nur teilweise eindrehen
7. das LED-Panel nun in den Rahmen von unten her einlegen und den Rahmen dann zusammendrücken und so festhalten
8. das LED-Panel etwas zu einer Seite schieben, so dass die Schrauben zugänglich sind. Dabei das Panel aber immer noch mit den Händen festhalten bzw. die beiden Rahmenteile zusammendrücken, so dass das Panel nicht herausfallen kann
9. nun die lockere Schraube festziehen
10. nun das Panel zur anderen Seite schieben, bis die 2. Schraube sichtbar wird.
11. nun die 2. lockere Schraube festziehen
12. Das Anschlusskabel an den Treiber anschließen
13. das Panel in die Mitte schieben
14. Zum Schluß noch die beiden kurzen Seitenteile anschrauben
15. fertig

Here is the instructions for mounting the LED panel 120 x 30 cm if there is too little space available. You need an assistant!

Now please work in the order:

1. Connect the driver to the LED panel, that is, plug it together.
2. screw the frame together on the work table.
3. Mark and drill the holes on the ceiling
4. disassemble the frame again
5. Screw one of the long frame parts to the ceiling
6. Now screw on the second long frame part, but only partially screw in the screws
7. Now insert the LED panel into the frame from below and then squeeze the frame and hold it in place
8. Slide the LED panel slightly to one side so that the screws are accessible. While still holding the panel with your hands or squeezing the two frame parts together so that the panel can not fall out
9. Now tighten the loose screw
10. Now slide the Panel to the other side until the 2nd screw is visible.
11. Now tighten the second loose screw
12. Connect the connection cable to the driver
13. push the panel in the middle
14. Finally, screw on the two short side panels
15. finished